



Épiphanie

Le 6 janvier

Le 6 janvier, nous célébrons l'Épiphanie. C'est encore une grande fête ! À l'église, nous appelons cette fête « la manifestation du Seigneur ». Les rois mages s'agenouillent devant Jésus. Ils sont eux-mêmes importants, sages et intelligents, et pourtant ils s'agenouillent. Ils comprennent que le petit enfant dans la crèche est le Messie. Jésus est plus grand, plus fort et infiniment plus sage que tous les hommes. Nous aussi, nous nous agenouillons devant Jésus, par exemple à l'église. Nous montrons ainsi que nous avons du respect pour Dieu et que nous sommes des gens ordinaires et simples.

